

Abre la inscripción de visitantes para UNITI expo 2026

Los profesionales de la industria registrados podrán asistir a la feria, acceder al programa educativo completo y disfrutar de la oferta gastronómica en las áreas de comida, todo de forma gratuita.

[19 de enero de 2026] – La inscripción gratuita para la próxima edición de **UNITI expo**, la feria europea líder para la industria de estaciones de servicio y lavado de automóviles, está oficialmente abierta. **UNITI expo** regresa a Stuttgart del 19 al 21 de mayo de 2026, reuniendo a todos los actores clave y las voces más influyentes del sector. Además de ofrecer acceso gratuito a la exposición durante los tres días, los visitantes registrados tendrán acceso sin coste a todas las sesiones educativas y a las distintas áreas gastronómicas.

Se anticipa un gran incremento en el número de visitantes

La campaña de difusión realizada por el equipo de **UNITI expo** en eventos continentales e internacionales durante el último año y medio, junto con las acciones específicas en redes sociales, generó un enorme interés a comienzos de año: "Tomamos la fuerte demanda, especialmente desde fuera de la UE, como una oportunidad para abrir la inscripción de visitantes profesionales antes de lo previsto", señaló Elmar Kühn, Elmar Kühn, Director General de UNITI Services GmbH y organizador del evento. "La inmensa respuesta demuestra la importancia de **UNITI expo** en la industria. La edición 2026 volverá a ser una plataforma de gran impacto para el sector, destacando todas las innovaciones y tendencias más relevantes". Esta apertura anticipada de inscripciones brinda a los visitantes internacionales que requieran un visado el tiempo suficiente para organizar con antelación su participación en la principal feria para los sectores de estaciones de servicio y lavado de automóviles en Europa.

UNITI expo 2026 se celebra tras una edición récord

En la edición récord de 2024, la feria líder atrajo a más de 18.000 participantes de un total de 110 países. 470 expositores estuvieron presentes en tres pabellones. Para **UNITI expo 2026** se esperan más de 500 expositores, anticipando otro año histórico. Algunas de las cuatro áreas temáticas – *Shop & convenience, Compañías petroleras y minoristas de combustible, Lavado y cuidado del automóvil, y Tecnología, pago y logística* – se han ampliado significativamente hasta alcanzar un total de 45.000 m². El espacio dedicado al Pabellón de Movilidad Futura se ha duplicado debido al gran interés. Las tecnologías que impulsan la movilidad actual y futura se exhibirán a lo largo de 2.000 m².

"El impresionante crecimiento en el número de expositores y en el espacio de exposición refleja el éxito de los últimos años", afirma Ben Boroewitsch, CEO de com-a-tec GmbH y co-organizador de **UNITI expo**. "Sobre la base de este historial, los visitantes pueden esperar nuevamente una experiencia inigualable con oportunidades de networking inspiradoras. Quien desee conocer de cerca las últimas tendencias del sector no debe perderse **UNITI expo 2026**".

Foros especializados y áreas gastronómicas completan la experiencia UNITI expo

Los tres foros – Foro UNITI expo, Foro lavado de coches y el Foro internacional – están dedicados a sectores específicos y ofrecen información valiosa, debates con expertos y presentaciones destacadas a cargo de figuras prominentes del sector. Los tres foros son de fácil acceso y están integrados en el corazón de la feria.

Tres áreas gastronómicas darán energía tanto a visitantes como a expositores: el GenussGARTEN FOODCOURT, un verdadero centro culinario con dos plantas ubicado en el Pabellón 1; una zona de catering ampliada en la Plaza de lavado de coches del Pabellón 3; y un nuevo food court en el Pabellón 5.

Puede registrarse de forma gratuita en www.uniti-expo.de/en/trade-visitors/registration.

Información actualizada de manera continua está disponible a todo momento en www.uniti-expo.com.

FIN

Sobre UNITI expo

UNITI expo es la principal feria para los sectores de estaciones de servicio y lavado de automóviles en Europa. Con su formato compacto de tres días, la feria bienal está hecha a medida para su público. El espacio de exposición se divide en cuatro áreas temáticas: Tecnología, pago y logística; Lavado & cuidado de coches; Compañías petroleras y minoristas de combustible; y Tiendas & conveniencia. En 2024, la quinta edición de **UNITI expo** reunió a 470 expositores y 18.000 asistentes de 110 países en un espacio de exhibición de 40.000 m². Puede encontrar fotos de prensa en <https://www.uniti-expo.de/en/journalists/press-photos>.

Contacto de prensa

Gonzalo Solanot
T. +54 11 65395366
Email: Gonzalo.S@com-a-tec.de